

DPCA-ATLC

Dairy Processors Association of Canada/Association des
Transformateurs Laitiers du Canada

Énoncé de l'ATLC/DPAC Initiative proAction des PLC (notamment le volet Bien-être des animaux)

Il va de l'intérêt commun des producteurs et transformateurs de lait de maintenir la confiance des consommateurs dans l'approvisionnement de lait canadien.

L'ATLC/DPAC reconnaît que les représentants nationaux et provinciaux des producteurs laitiers ont assumé leur responsabilité à cet égard, c'est-à-dire qu'ils ont entrepris de mettre sur pied divers programmes à la ferme dans le cadre de proAction. Ceux-ci comprennent : Qualité du lait, Salubrité des aliments (Lait canadien de qualité – LCQ), Bien-être des animaux, Traçabilité du bétail, Biosécurité et Environnement.

Nous comprenons que ce mois-ci, les PLC se prononceront par votre sur des résolutions qui feront évoluer certains éléments de proAction, notamment le volet Bien-être des animaux.

Selon l'information qui a été transmise à l'ATLC/DPAC à ce jour, l'introduction et la mise en oeuvre du volet Bien-être des animaux de l'initiative proAction des PLC constitue une première étape et vise à évaluer, surveiller et aborder les pratiques à la ferme en matière de bien-être des animaux.

L'ATLC/DPAC et ses membres sont ravis à l'idée de pouvoir travailler avec les PLC tout au long de l'évolution et du déploiement de cette initiative.

Juillet 2015